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– То, что произошло в нача-
ле января в Казахстане, могу 
назвать одним словом – тра-
гедия. Акты терроризма, мас-
совые беспорядки, убийства, 
поджоги, мародерство. Более 
двухсот погибших граждан, ты-
сячи раненых. Экономический 
ущерб для государства соста-
вил более 2 млрд долларов. А 
ведь этих страшных послед-
ствий можно было избежать, 
будь руководство страны чест-
нее со своими гражданами…     

Урок Казахстана должен 
стать поводом для начала со-
циально-экономических изме-
нений в России. Изменений, 
направленных на реальное 
улучшение жизни большинства 
россиян. Ведь главной причи-
ной протестов в Казахстане 

Январские события в соседнем Казахстане заставляют задуматься о дальнейшей судьбе нашей 
страны. Российской элите нужно признаться самой себе, что предпосылки для подобных собы-
тий есть и у нас – это чудовищная социальная несправедливость, сверхприбыли одних и нищета 
миллионов других. Свое мнение высказывает руководитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
в Архоблсобрании, член Совета регионального отделения партии Олег Черненко. 

СПРАВЕДЛИВОРОССЫ ПОМОРЬЯ ВОШЛИ
В ТОП-5 РЕГИОНАЛЬНЫХ ОТДЕЛЕНИЙ СТРАНЫ

В конце января Президиум 
Центрального Совета партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ подвёл итоги работы 
региональных отделений за 
2021 год. 

Работа отделения партии 
в Архангельской области по 
всем основным направлени-
ям и критериям деятельности 
вновь высоко оценена руковод-
ством партии. По итогам 2021 
года Поморье заняло четвёр-
тую строчку в партийном рей-
тинге из 85 регионов. Также в 
пятёрку вошли город Санкт-Пе-
тербург, Челябинская область, 

Чувашская Республика и Ал-
тайский край. 

Президиум Центрального 
совета партии также отме-
тил высокий уровень нашего 
участия и результативности 
в выборах всех уровней. По 
итогам единого дня голосова-
ния региональное отделение 
СРЗП в Архангельской обла-
сти ежегодно лидирует среди 
оппозиционных парламент-
ских партий, представленных 
в Поморье. Также высоко оце-
нены работа с молодежью, ре-
ализация проекта «Справед-
ливый наблюдатель» и то, что 
к партийным акциям на терри-

тории Поморья все активнее 
привлекаются общественные 
организации и граждане.    

Архангельское отделе-
ние под руководством Ири-
ны Чирковой в очередной раз 
подтвердило свой профес-
сионализм и неравнодушие к 
общественной деятельности. 
Ирина Александровна от име-
ни Совета РО выражает бла-
годарность за плодотворную 
работу всем однопартийцам 
и активистам в городах и рай-
онах Архангельской области. 
Отдельные слова благодарно-
сти всем нашим избирателям 
за оказанное доверие!

СЕРГЕЙ МИРОНОВ:
ПЕНСИИ ДОЛЖНЫ
БЫТЬ НЕ МЕНЬШЕ 40% 
ОТ УТРАЧЕННОГО
ЗАРАБОТКА

– Мы предлагаем увеличить 
пенсии всем пенсионерам в 
соответствии с положениями 
Конвенции Международной 
организации труда №102 «О 
минимальных нормах соци-
ального обеспечения». Рос-
сийская Федерация этот до-
кумент ратифицировала в 
2018 году. В нём говорится, 
что размер пенсии по старо-
сти должен составлять 40% от 
ранее получаемого заработка 
пенсионера, – прокомменти-
ровал Сергей Миронов.

Казалось бы, всё просто: 
три с половиной года назад 
наша страна присоединилась 
к международной конвенции. 
Её одиннадцатый раздел под 
названием «Исчисление пе-
риодических выплат», в кото-
ром, собственно, и говорится 
о правилах начисления пен-
сий, является обязательным 
для всех государств-чле-
нов Конвенции. Тем не ме-
нее, чиновники не торопятся 
исполнять этот документ и 
продолжают устанавливать 
российским гражданам ми-
зерные пенсии, считают 

в партии. Получается, что 
Минфин и Пенсионный фонд 
изначально планировали иг-
норировать этот документ и 
даже не собирались прово-
дить справедливую индекса-
цию пенсий в рамках между-
народного законодательства.

– Ещё раз повторю: размер 
пенсий должен составлять 
40% от утраченного заработ-
ка, и это будет справедливо. 
Многие десятилетия люди 
не покладая рук работали на 
благо российской экономики, 
а потом за свой многолетний 
тяжелый труд они начинают 
получать совсем неадекват-
ные деньги. Лично я не вижу 
никаких юридических осно-
ваний блокировать исполне-
ние конвенции на территории 
нашей страны, и этот вопрос 
нужно решить в самые ко-
роткие сроки. Очень жаль, 
что для этого Государствен-
ной Думе нужно принимать 
отдельный законопроект, но 
мы не устанем поднимать эту 
тему и добиваться принятия 
соответствующей нормы, – 
заключил Сергей Миронов.

стала огромная социальная 
пропасть между богатыми и 
бедными, накопленное него-
дование рабочего класса. Раз-
ве в России этого нет?! За два 
года пандемии олигархи стали 
богаче, а 40% населения Рос-
сийской Федерации еле-еле 
хватает денег на пропитание. 
Поэтому главной и срочной 
задачей нашего государства 
должна стать борьба с бедно-
стью, которая сегодня, к сожа-
лению, стала наследственной. 
Ведь это недопустимая, анти-
государственная, антигуман-
ная тенденция – когда с появ-
лением каждого следующего 
ребенка среднестатистиче-
ская российская семья все 
глубже опускается в нищету. 

Правильные решения ино-
гда случаются – «школьные 
выплаты», индексация пенсий 
больше уровня инфляции, что 
наша партия, без сомнения, 
поддерживает. Но мы видим, 
что эти меры являются «по-
жарными», разовыми, зача-
стую предвыборными. Увы, мы 
не видим системной, патрио-
тичной работы Правительства 
страны в интересах простого 
населения. 

Пришло время олигар-

хам платить по счетам. Нужно 
вскрыть все коррупционные 
схемы, ликвидировать кумов-
ство и «золотые парашюты», 
взять под контроль монополии 
и главное – сделать адекват-
ными пенсии, стипендии, со-
циальные выплаты и зарплаты.    

Мы убеждены, что нужно 
принимать наше предложение 
о Справедливом базовом до-
ходе – это необходимая мера, 
и начинать нужно именно с се-
мей с детьми. 

Лидер СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ – ЗА ПРАВДУ уже об-
ратился публично к россий-
ской элите, в том числе и к 
олигархам, к бизнесу, ко всем 
власть предержащим – поду-
мать, в конце концов, о соб-
ственном самосохранении. 
Потому что сегодня бедность, 
накапливаемая в нашей стра-
не, – это как пороховая бочка. 
Все протесты не заглушить, 
всех недовольных не заставить 
молчать. Когда бочка рванет, 
плохо будет всем. Поэтому 
нужно обязательно извлечь 
уроки из событий в Казахста-
не и начать думать о будущем 
нашей страны, о наследии, 
которое мы передадим новым 
поколениям россиян. 

Увеличить пенсии российских пенсионеров 
до 40% от ранее получаемого заработка пред-
лагают депутаты фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» в Госдуме во главе с 
руководителем фракции Сергеем Мироновым. 
Соответствующий законопроект уже внесён в Го-
сударственную Думу.

ОЛЕГ ЧЕРНЕНКО:
РОССИЯ НЕ ДОЛЖНА ПОВТОРИТЬ
СТРАШНЫЙ ОПЫТ КАЗАХСТАНА!
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Член Совета РО СРЗП в Ар-
хангельской области Алексей 
Кувакин многократно на ре-
гиональных площадках по об-
суждению мусорной реформы 
высказывал уверенность, что 
для внедрения новой системы 
обращения с ТКО прежде все-
го необходима четкая и эф-
фективная нормативно-пра-
вовая база. Причем на всех 
уровнях – федеральном, реги-
ональном, местном. Однако на 
сегодняшний день в отрасле-
вом законодательстве множе-
ство пробелов и недочётов. Их 
выявляют, систематизируют 
и исправляют. Без этой кро-
потливой работы невозможно 
реализовать некоторые даже 
простые и логичные (с обыч-
ной точки зрения) решения.

– На днях на заседании Ко-
митета Госдумы по экологии, 
природным ресурсам и ох-

ДЛЯ РАЗВИТИЯ РСО НЕОБХОДИМО
СОВЕРШЕНСТВОВАТЬ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО

– Горячо поддерживаю се-
веродвинцев в их желании 
вернуть прямые выборы мэра, 
поскольку сама считаю именно 
эту процедуру обретения му-
ниципалитетом градоначаль-
ника самой эффективной и са-
мой легитимной. Напомню, что 
возврат прямых выборов глав 
поселений, городов и районов 
был непременным требовани-
ем северян на всех митингах и 
народных выступлениях, про-
катившихся в 2019-2020 годах 
практически по всем уголкам 
Архангельской области, в том 

числе – в Северодвинске. 
Но, увы, предлагаемый сей-

час сбор подписей не сможет 
привести к какому-либо ре-
зультату. Северодвинцам я бы 
посоветовала воздействовать 
на своих областных депутатов, 
особенно из партии власти.   

Ведь сейчас единствен-
ный законный способ вернуть 
всенародные выборы мэра 
Северодвинска – изменить 
региональное законодатель-
ство. Осенью 2020 года наша 
фракция «СР» в Облсобрании 
в очередной раз разработа-

ла такой законопроект, к 
которому, кстати, присое-
динились две другие оппо-
зиционные фракции. От трех 
лидеров мы внесли предло-
жение предоставить право 
муниципальным образова-
ниям Архангельской области 
самостоятельно определять 
порядок избрания своих 
глав из перечня способов 
избрания глав муниципаль-
ных образований, предусмо-
тренных 131-ФЗ. Как гласят 
федеральные нормы, глава 
может избираться одним из 
трех вариантов – на муни-
ципальных выборах, либо 
представительным органом 
муниципального образова-
ния из своего состава, либо 
представительным органом 
муниципального образова-
ния из числа кандидатов, 
представленных конкурсной 
комиссией по результатам 
конкурса. Именно первый 
вариант стараниями партии 
власти был исключен из пе-
речня возможных для муни-
ципалитетов нашего региона 
в 2014 году. Чтобы снять пре-
тензии, мы даже учли пози-
цию Конституционного Суда, 
который фактически требует 
ограничить прямые выборы 
глав административных цен-
тров (столиц) субъектов РФ 
из-за их особого правового 

СЕВЕРОДВИНСК В ОЖИДАНИИ НОВОГО ГЛАВЫ

ране окружающей среды со-
стоялось обсуждение нового 
законопроекта о вторичных 
материальных ресурсах, на ко-
тором специалисты ППК РЭО 
указали на необходимость 
расширить проект и дополнить 
его регулированием раздель-
ного сбора отходов, а та кже на 
необходимость стимулирова-
ния повторного использования 
отходов, – рассказывает Алек-
сей Кувакин. – Очень важным 
направлением реформирова-
ния системы ВМР (вторичных 
материальных ресурсов) явля-
ется РСО. Эксперты отметили, 
что необходимо определить, 
кто вправе заниматься сбором 
и отправкой ВМР от граждан 
на переработку во вторсырьё. 
Должны ли этим заниматься 
региональные операторы и 
есть ли у них такая обязанность 
– внедрять раздельный сбор, 
или РСО могут заниматься, по-
мимо регоператоров, другие 
компании, которые могут со-
бирать отходы и отправлять их 
на утилизацию.

На сегодняшний день за-
ниматься сбором ВМР может 
любой участник предприни-
мательской деятельности, 
который имеет на это разре-
шительные документы. В Ар-
хангельской области таких не 
один десяток. Они работают 
ежедневно, зарабатывают, 
предотвращают попадание 
полезной фракции вторичного 
сырья на полигоны, платят на-
логи и обеспечивают работой 
своих сотрудников. И их нужно 
только поощрять.

По мнению Алексея Куваки-
на, особенное внимание нуж-

но обратить на виды отходов, 
которые на сегодняшний день 
не подлежат размещению в 
обычных контейнерах во дво-
рах. Например, это электро-
ника, шины, ветки, стройот-
ходы, которые образуются у 
населения. Для них, а также 
для опасных видов отходов от 
населения необходимо также 
выстроить систему сбора и 
утилизации. Еще один из во-
просов – необходимость ле-
гализации пунктов сбора вто-
ричного сырья, которая также 
должна быть реализована в 
предлагаемых к утверждению 
законодательных изменениях.

Задача, которая стоит перед 
государством – это введение 
экономики замкнутого цикла 
при обращении с отходами. Но 
её не реализовать, если не из-
менить нормативно-правовую 
базу, которая в настоящий мо-
мент не способствует внедре-
нию новых подходов в обраще-
нии с мусором.

– Всё это, а так же многое 
другое активно обсудили в 
Госдуме профильные феде-
ральные ведомства, министер-
ства и госкорпорации (ППК 
РЭО, Минприроды, Минэко-
номразвития, Минпромторга, 
Минстроя, Минсельхоза, Рос-
природнадзора, ФНС России, 
Ростеха, Росатома), и я уве-
рен, что рациональные пред-
ложения найдут отражение в 
новом законодательстве об 
обращении с отходами. Только 
их необходимо согласовывать 
со всеми участниками процес-
са, с населением – в том чис-
ле, – резюмировал Алексей 
Кувакин.

ЛИДЕР СПРАВЕДЛИВОРОССОВ АРХАНГЕЛЬСКОЙ ОБЛАСТИ ИРИНА ЧИРКОВА
ПРОКОММЕНТИРОВАЛА СБОР ПОДПИСЕЙ В ПОДДЕРЖКУ ПРЯМЫХ ВЫБОРОВ МЭРА. 

статуса и большого объема 
полномочий. Мы предложили 
вариант, когда могут вернуть 
себе прямые выборы глав 
все муниципальные образо-
вания, кроме закрытых адми-
нистративно-территориаль-
ных образованиях и города 
Архангельска.  

Но даже на такой компро-
мисс не пошло областное ру-
ководство партии власти: наш 
законопроект поддержали 20 
депутатов из 47 – не хватило 
четырех голосов. Полтора де-
сятка депутатов тогда просто 
побоялись высказать свое 
мнение и воздержались. 

Я понимаю, что для из-
менения системы выборов 
глав в Поморье нужно менять 
конфигурацию сил партий 
в Архоблсобрании и ликви-
дировать политическую мо-
нополию ЕР. Ведь запрос у 
населения на прямые всена-
родные выборы мэров очень 
большой, и он не снижается. 
Это говорит о том, что пре-
тензий к эффективности ра-
боты нынешних глав в разных 
уголках нашей области нема-
ло, и институт «сити-менед-
жеров» оценивается населе-
нием скорее негативно, чем 
позитивно в оценке развития 
и содержания вверенных тер-
риторий. И Северодвинск – 
яркий тому пример.  

МЕДИЦИНУ ПОМОРЬЯ 
НУЖНО ЛЕЧИТЬ! 

Холмогорское местное отде-
ление СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ во главе с Татьяной Бара-
баш обратилось за помощью 
к областным депутатам-одно-
партийцам, чтобы привлечь 
внимание региональных вла-
стей к проблемам медицинско-
го обслуживания. И фракция 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
на февральской сессии Архан-
гельского областного Собрания 
публично озвучила депутатский 
запрос в адрес губернатора Ар-
хангельской области. 

Проблема заключается в 
том, в условиях неблагоприят-
ной эпидемиологической об-
становки жители муниципаль-
ного образования «Ракульское» 
вынуждены ездить не только к 
врачам,  но и за рецептами, а 
также для сдачи необходимых 
анализов в с. Емецк, которое 
расположено в 50-ти км от по-
селка Брин-Наволок. Получить 
необходимое лекарство или 
справку сразу не всегда воз-
можно, поэтому ездить прихо-
дится несколько раз. 

В самом Брин-Наволоке 
врач общей практики не может 
провести прием пациентов, 

предоставить необходимые 
выписки или выписать рецепт, 
поскольку на его рабочем ком-
пьютере не установлено необ-
ходимое программное обеспе-
чение. Кроме того, не решен 
кадровый вопрос в Брин-На-
волоцкой амбулатории, где до 
сих пор нет фельдшера. Моло-
дые специалисты отказывают-
ся здесь работать, поскольку 
на данный поселок не распро-
страняется действие програм-
мы «Земский фельдшер».

В связи с нехваткой специ-
алистов возникают сложности 
с предрейсовым осмотром 
водителей, так как нет дубли-
рующего медицинского ра-
ботника, проученного по этой 
программе. Эти осмотры важ-
ны для школ, пожарных, ком-
мунальных служб и лесников, и 
сбои здесь недопустимы.

Фракция «СР» отмечает, что 
с подобными проблемами стол-
кнулись многие муниципальные 
образования Архангельской 
области, и просит принять си-
стемные меры для разрешения 
сложившейся ситуации, в том 
числе в Холмогорском районе, 
для улучшения качества оказы-
ваемых медицинских услуг.

Напомним, в городе корабелов 
скоро должна начаться процедура 
избрания нового главы. Избирать 
его из одобренных конкурсной 
комиссией кандидатур (в соответ-
ствии с действующим законода-
тельством) будет нынешний со-
став Совета депутатов, который, 
кстати, тоже будет переизбирать-
ся в сентябре. И это политически 
ошибочно. Почему, комментирует 
справедливоросс, экс-зам главы 
Северодвинска Юрий Козлов:

– Сейчас областной власти 
надо сосредоточить внимание не 
на конкурсе по назначению главы 
города, а на выборах депутатско-
го корпуса Северодвинска. Пред-
полагаю, что в составе совета де-
путатов произойдут значительные 
перемены. И следующие пять лет 
вновь избранные депутаты будут 
работать с главой города уже по 
новым правилам в соответствии с 
измененным законом «Об общих 
принципах организации местно-
го самоуправления». Это недаль-
новидно, что главу города будет 
утверждать старый состав Совета 
депутатов. И неважно, будет это 
старая персона или новая. Моё 
глубокое убеждение, что главу го-
рода должен утверждать уже но-
вый состав Совета депутатов. Ну, 
а в будущем нужно обязательно 
возвращаться к процедуре пря-
мых, всенародных выборов мэра. 
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ЧЕЛОВЕК СОБАКЕ – КТО?!

На эту ситуацию отреа-
гировал лидер справедли-
вороссов в Архангельской 
городской Думе Пётр Ва-
тутин.

– Депутату Михайлову, 
как и всем людям, призы-
вающим к насилию, я ре-
комендую пройти психиа-
трическую экспертизу. По 
моему мнению, психически 
здоровый человек никогда 
не будет выступать за от-

родного избранника, отстрел 
– это не выход.

«В Архангельске проблема 
бездомных животных тоже сто-
ит очень остро и не решается 
годами. На днях «Вконтакте» 
жительница посёлка 14-го ле-
созавода прислала мне такое 
сообщение: «Иду с внуком за 
ручку 2,5 годика, второго внука 
1,5 годика везу на санках. На-
встречу 8 огромных псов с лаем 
на нас несутся, у меня вся жизнь 
перед глазами пронеслась...».

Сердце сжимается, ког-
да читаешь такие сообщения. 
Спрашиваю себя: как решить 
проблему? Специалисты дав-
но отмечают, что отстрел жи-
вотных не является решением 
вопроса. Это подтверждает и 
многолетний опыт волонтёров.

Даже забайкальский депутат 
Михайлов говорит, что в его де-
ревне всю жизнь отстреливали 
собак. И что решили проблему? 
Нет, она актуальна по сей день. 
Потому что популяция восста-

навливается очень быстро и на 
улицах становится ещё больше 
животных», – рассуждает Пётр 
Ватутин.

По мнению депутата, един-
ственный разумный выход – 
создание приютов, проведение 
стерилизации и вакцинации 
животных.

– Создавать видимость ре-
шения проблемы через отстрел 
– это очень просто. Заплатил 
живодёрам денег – поставил 
галочку в отчёте. А то, что на 
деле ничего не изменилось, – 
ерунда.

Для эффективного реше-
ния вопроса цивилизованными 
методами нужна политическая 
воля местных властей. Когда 
будет чётко обозначен курс на 
то, что мы решаем проблемы 
бездомных животных через сте-
рилизацию и вакцинацию, тогда 
дело сдвинется с мёртвой точки. 
И главное – число агрессивных 
животных сократится в разы, – 
подчеркнул Пётр Ватутин.

Руководитель фракции «СР» в Архангельской город-
ской Думе Пётр Ватутин считает, что для решения про-
блемы бездомных животных нужна политическая воля 
местных властей.

В конце января на всю Россию прогремела новость о 
жуткой трагедии в забайкальском селе Домна, где в ре-
зультате нападения бездомных собак погибла семилет-
няя девочка. Информационный всплеск о шокирующей 
истории подогрел депутат заксобарания Забайкальско-
го края, который призвал отстреливать бездомных жи-
вотных, а их защитников «ставить к стенке».

стрел беззащитных домаш-
них животных. И уже тем бо-
лее говорить о том, что надо 
«ставить к стенке» других 
граждан, зоозащитников, – 
говорит Пётр Ватутин.

Справедливоросс от-
мечает, что периодически 
возникают опасные ситу-
ации, когда бездомные 
голодные собаки создают 
угрозу и нападают на лю-
дей. Однако, по словам на-

К ЗАЩИТЕ ШКОЛ
НУЖНО ПРИВЛЕКАТЬ РОСГВАРДИЮ

Необходимость серьезных 
изменений в обеспечении без-
опасности образовательных 
организаций прокомментиро-
вал депутат Архоблсобрания 
от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
Владислав Смелов:

– 2022-й год начался с со-
общений о минировании де-
сятков образовательных уч-
реждений по всей стране, в 
Архангельске – в том числе. 
Затем в нашем регионе посту-
пали звонки о «минировании» 
торговых центров. Хорошо, 
что такие сообщения оказыва-
лись ложными. С другой сто-
роны – не реагировать нельзя, 

ведь речь идет о человеческих 
жизнях, жизнях детей. А мер-
завцы, которые действуют 
в том числе из-за пределов 
страны, только наглеют от 
безнаказанности.  

Председатель нашей пар-
тии, руководитель партийной 
фракции в Госдуме Сергей 
Миронов считает, что привле-
чение сил Росгвардии защитит 
школы от атак телефонных тер-
рористов. С таким предложе-
нием он выступил после напа-
дения на казанскую гимназию 
№175 в мае 2021-го, в резуль-
тате которого погибли девять 
человек.

Безусловно, мы поддержи-
ваем такое предложение. За-
щита жизни и здоровья детей 
– это прямая обязанность госу-
дарства, а сотрудники Росгвар-
дии имеют подготовку и полно-
мочия для надежной защиты 
образовательных учреждений, 
чтобы не только дать отпор во-
оруженным преступникам, но 
и пресечь деятельность теле-
фонных террористов.

Нашему региону нужно 

обратить внимание на опыт 
Красноярского края, где после 
19 января, когда после звон-
ков о минировании пришлось 
эвакуировать свыше 34 тысяч 
учащихся, все образователь-
ные учреждения региона были 
поставлены под контроль со-
трудников силовых ведомств. 
В итоге с 20 января школы и 
детсады работают в штатном 
режиме, несмотря на звонки о 
минировании. Вот это ответ-
ственное и выверенное реше-
ние. Ведь если учебное или 
дошкольное заведение кру-
глосуточно охраняет полиция 
или Росгвардия, проникнуть 
туда злоумышленникам прак-
тически невозможно.

Что касается нашего реги-
она, то до сих пор, к сожале-
нию, комментариев от ком-
петентных лиц и руководства 
области мы не услышали, как и 
каких-либо решений в вопросе 
усиления безопасности наших 
детей и гарантирования ста-
бильного образовательного 
процесса. Такие решения ждут 
все родители Поморья!

ОТМЕНИТЬ В ПОМОРЬЕ QR-КОДЫ! 

В официальном запросе гово-
рится следующее. «Правитель-
ством Российской Федерации и 
Советом Государственной Думы 
РФ были приняты единственно 
верные решения отказаться от 
рассмотрения и принятия про-
ектов федеральных законов о 
QR-кодах. Данные инициативы 
были в большей степени не-
гативно оценены населением 
страны.

Предлагаем Вам рассмотреть 
вопрос об отмене соответству-
ющих ограничений в Архангель-
ской области, действующих с 11 
октября 2021 года. Такой вид се-
грегации как отказ в допуске на 
мероприятия или общественные 
места из-за отсутствия QR-ко-
да уже привел к значительному 
росту социального напряжения. 
Указанные коды не несут пользы 
в борьбе с пандемией, особен-

но в условиях появления новых 
штаммов коронавирусной ин-
фекции. Кроме того, эти меры 
наносят вред субъектам малого 
и среднего предприниматель-
ства, а также учреждениям куль-
туры и досуга.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ с самого 
начала выступала против вве-
дения QR-кодов и предлагала 
организовывать повсеместное 
бесплатное тестирование для 
выявления заболевших граждан. 
Во исполнение Вашего решения 
данная мера уже реализуется 
в нескольких городах нашего 
региона. Теперь необходимо 
повышать уровень амбулатор-
но-поликлинической помощи и 
полностью отказаться от огра-
ничения социальных прав граж-
дан, коим является QR-кодиро-
вание.

Уже признано, что ставший 
массовым штамм «омикрон» 
протекает в более легкой фор-
ме, несмотря на высокие показа-
тели заболеваемости коронави-
русной инфекцией в настоящее 
время. И в связи с этим власти 
ряда российских регионов на-
чали отказываться от введенных 
ранее ограничений. В 14 субъек-
тах действие системы QR-кодов 
отменено или частично приоста-
новлено, в нескольких регионах 
вводятся послабления. Данные 
решения положительно воспри-
нимаются жителями регионов».

Группа депутатов-справедли-
вороссов во главе с руководите-
лем фракции Олегом Черненко 
выражает надежду, что глава ре-
гиона внимательно и вдумчиво 
рассмотрит предложение об от-
мене QR-ограничений на терри-
тории Архангельской области.

С таким предложением обратились депутаты фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в Архангельском областном Собрании в адрес губернатора в 
рамках сессии Облсобрания.

ЛУЧШИЙ
ПОДАРОК – КНИГА! 

В рамках Всероссийской 
партийной акции «ПОДАРИ 
КНИГУ» члены Совета и акти-
висты РО партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
в Архангельской области со-
брали сотни книг и передали 
их социальным учреждениям 
и библиотекам Поморья.

14 февраля, в Междуна-
родный день книгодарения, 
справедливороссы посетили 
областной Центр реабилита-
ции «Родник» и Архангельский 
центр помощи детям «Лучик». 
Затем справедливороссы по-
полнили фонды нескольких 
библиотек столицы Поморья. 
Книги получили детская би-
блиотека №9, библиотека №10 
имени Федора Абрамова и би-
блиотека №17 имени Николая 
Рубцова, которые расположе-
ны в округах Майская Горка и 
Варавино-Фактория города 
Архангельска. 

Также новые книги отпра-
вились в Ухотскую библиотеку 
в Каргопольском муниципаль-
ном округе Архангельской об-
ласти, откуда предварительно 
поступила заявка на пополне-
ние фонда.

Депутаты всех уровней от 
СРЗП в Архангельской обла-
сти приняли активное участие 

в партийной акции «ПОДАРИ 
КНИГУ». В частности, акцию 
поддержала депутат Совета 
депутатов МО «Пиринемское» 
Пинежского района Валентина 
Осюкова. Благодаря отзывчи-
вым пинежанам, сельская би-
блиотека деревни Пиринемь 
тоже пополнилась книжными 
изданиями.

Как заверили библиоте-
кари, книжные новинки уже 
скоро займут свое место на 
полках и будут по достоин-
ству оценены читателями всех 
возрастов. Благодарим всех 
неравнодушных жителей По-
морья, принявших участие в 
акции и передавших в наше 
региональное отделение свои 
книжные сокровища!

Справедливороссы убежде-
ны, что современные книги 
должны быть не только инте-
ресными, но и полезными. По 
заявке пациентов «ковидных» 
отделений председатель Со-
вета РО Ирина Чиркова при-
обрела 30 книг с известной 
методикой дыхательной гим-
настики А.Н. Стрельниковой – 
эти издания уже направлены в 
Каргополь и Няндому и будут 
способствовать выздоровле-
нию и эффективной реабили-
тации пациентов, перенесших 
COVID-19.

Ирина Чиркова и руководитель аппарата РО Юлия Жданова 
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С днём рождения! 

19 февраля – председатель 
Собрания депутатов МО «Лен-
ский муниципальный район» 
Лобанова Тамара Степановна

21 февраля – депутат Со-
брания депутатов МО «Онеж-
ский муниципальный район» 
Прохорова Антонина Петровна

22 февраля  – член Совета РО 
партии в Архангельской обла-
сти, Председатель Совета МО 
партии в городе Северодвинске 
Кувакин Алексей Евгеньевич

26 февраля  – депутат Со-
вета депутатов МО «Холмо-
горское» Козачук Владимир 
Геннадьевич и депутат Совета 
депутатов МО «Емецкое» Коно-
нова Ольга Владимировна

27 февраля – Председатель 
Совета МО партии в Котлас-
ском районе Щекин Андрей 
Анатольевич и депутат пред-
ставительного органа сельско-
го поселения «Березницкое» 
Буторин Василий Васильевич

4 февраля – депутат Собра-
ния депутатов МО «Ленский 
муниципальный район» Плехне-
вич Сергей Дмитриевич и член 
Южной ТИК от СРЗП Сосин Ни-
колай Игоревич

6 февраля  – член Ломоно-
совской ТИК от СРЗП Попова 
Татьяна Олеговна 

8 февраля – член Вельской 
ТИК от СРЗП Чистякова Викто-
рия Александровна

10 февраля  – председатель 
Совета МО партии в городе Но-
водвинске, член Новодвинской 
ТИК от СРЗП Марков Алек-
сандр Анатольевич

13 февраля – член Верхне-
тоемской ТИК от СРЗП Калини-
на Лидия  Ивановна

16 февраля – депутат Сове-
та депутатов городского посе-
ления «Октябрьское» Маслова 
Ольга Николаевна и член Пи-
нежской ТИК от СРЗП Чемакин 
Артем Федорович

Новости о возникновении 
трудностей с закупкой препа-
рата «Золгенсма» для лечения 
маленькой жительницы Севе-
родвинска Вики Снегиревой 
возмутили многих жителей 
Архангельской области. Дол-
гое время граждане со всей 
России собирали средства для 
лечения маленькой северянки 
– и необходимая сумма в 121 
миллион рублей была собрана 
в ноябре 2021 года. Родите-
ли Вики Снегиревой достигли 
договоренности с Благотвори-
тельным фондом «Звезда на 
ладошке», который ранее поку-
пал «Золгенсму» за рубежом и 
привозил в Россию. Лекарство 
должны были ввести Вике в ян-
варе. 

Однако в конце прошлого 
года Минздрав РФ официаль-
но зарегистрировал препарат 
в стране, что серьезно услож-
нило возможность незамед-
лительного получения препа-
рата для семьи Снегиревых. 
Тем временем малышке по-
шел второй год, и медлитель-
ность в лечении спинальной 
мышечной атрофии может 
привести к тяжелым послед-
ствиям. Активисты и депутаты 
от СРЗП подключились к пре-
одолению бюрократических 
препятствий, чтобы ускорить 
лечение ребенка. Председа-
тель Совета РО Ирина Чир-

кова обратилась к однопар-
тийцу-депутату Госдумы, 
курирующему Северо-Запад 
Игорю Ананских – и Игорь 
Александрович направил 
официальное письмо в Минз-
драв РФ с просьбой оказать 
всяческое содействие в раз-
решении проблемы семьи 
Снегиревых из Архангель-
ской области. Кроме того, к 
ситуации подключилась се-
натор Ольга Епифанова – она 
лично передала информацию 
о Вике федеральному ми-
нистру. Вскоре министр дал 
обратную связь: проблема по 
маленькой северянке будет 
решена.

И через несколько дней 
консилиум в Москве одо-
брил препарат «Золгенсма» 
для Виктории – он будет 
проведен через фонд «Круг 
добра».    

– Мы, как и многие зем-
ляки, очень переживаем за 
малышку, – комментирует 
ситуацию Ирина Чиркова. – 
Всеми возможными спосо-
бами мы просили чиновников 
оперативно найти какой-то 
способ избежать долгих бю-
рократических процедур и 
помочь девочке. Теперь с не-
терпением ждем хороших но-
востей, когда ребенок нако-
нец получит долгожданное и 
спасительное лечение, и же-
лаем Вике выздоровления!

ПАРТИЙЦЫ ОБЪЕДИНИЛИ 
УСИЛИЯ ДЛЯ ПОМОЩИ 
ВИКЕ СНЕГИРЕВОЙ 

ДЕПУТАТ ПИНЕЖЬЯ ВАЛЕРИЯ ПАРХОМЕНКО
ПОМОГЛА ОРГАНИЗОВАТЬ ЛЫЖНЫЙ ПРАЗДНИК

В минувшие выходные по 
всей России прошли спортив-
ные мероприятия под назва-
нием «Лыжня России». В Пи-
нежском районе центральный 
старт был дан в селе Карпо-
горы на лыжне у Карпогор-
ской средней школы. В меро-
приятии принимали участие 
пинежане всех возрастов из 
разных населенных пунктов. 
Большую помощь в подготовке 
праздника оказала справед-
ливорос-депутат Пинежского 
районного Собрания Валерия 
Пархоменко.

Валерия, обладательница 
золотого значка ГТО и первого 
взрослого разряда по лыжным 
гонкам, сама приняла участие 
в забеге женщин, в котором 
одержала победу. Ее муж Нико-
лай Пархоменко, руководитель 
Молодежного крыла Архангель-
ского РО СР, поддерживал на 
лыжне их 2,5-годовалую дочь 
Василису – малышка встала на 
лыжи три недели назад и стала 
самой юной участницей карпо-
горских соревнований.

– Нам с коллегами – главой и 
депутатами МО «Карпогорское» 
– пришлось очень постарать-
ся, чтобы все участники это-
го спортивного мероприятия 
остались довольны качеством 
трассы, – поделилась своими 
впечатлениями Валерия Пар-
хоменко. – На это ушло немало 
времени и сил, и в результате 
получилось сделать все, как 
надо, все спортсмены остались 
довольны! Погода была чудес-
ная, благодаря этому участни-
ков собралось много. После 
гонки всех поили вкусным чаем 

с пирожными, который орга-
низовал Общественный совет 
Карпогор. В результате прове-
дённого мероприятия у меня 
возникла мысль создать в на-
шем районе лыжный клуб – эту 
идею будем пытаться вопло-
тить в жизнь.

Мне кажется, получился на-
стоящий спортивный празд-
ник. Как здорово, когда видишь 
столько счастливых лиц, своих 
земляков и ребят, с которыми 
ты раньше занимался лыжным 
спортом – это непередаваемое 
чувство радости!

СПРАВЕДЛИВОРОСС СЕРГЕЙ ДРАЧЕВ ПОМОГ 
ДОСТАВИТЬ ИКОНУ ДЛЯ ВЫЙСКОГО ХРАМА

Председатель местного от-
деления партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в 
Верхнетоемском муниципаль-
ном округе Сергей Драчев ор-
ганизовал доставку иконы для 
Храма Афанасия и Кирилла 
Александрийских патриархов 
из Москвы в Верхнюю Тойму.

Как рассказал Сергей Драчев, 
икону святителей Афанасия и Ки-
рилла преподнесла в дар выйско-
му храму её автор – московский 
художник Татьяна Киселёва.  15 
февраля, в праздник Сретения Го-
сподня, икона была прикреплена 
над входом в храм.

Прихожане поблагодарили 
справедливоросса за помощь в 
возрождении храма.

Напомним, деревянный храм 
Афанасия и Кирилла Алексан-
дрийских патриархов на р. Выя 
был построен в 1870-1878 годах. 

В 30-е годы прошлого века храм 
закрыли, а в начале 90-х годов он 
пришёл в негодность. Однако в 
2012 году добровольцы проекта 
«Общее дело» приступили к воз-
рождению храма.

Сергей Драчев регулярно ока-
зывает помощь выйскому храму. 
В 2017 году он помог с доставкой 
из Москвы главки для колоколь-
ни. А в 2019 году организовал до-
ставку колоколов, которые были 
отлиты в московском Даниловом 
монастыре РПЦ. Более того, Сер-

гей Владимирович выступил дари-
телем одного из этих колоколов.

Также справедливоросс внес 
лепту в строительство часовни 
в деревне Село. В частности, он 
предоставил материалы для стро-
ительства аналоя.

– На Русском Севере сохрани-
лись уникальные по красоте де-
ревянные храмы, которые много 
веков объединяли людей в горе и 
радости. Наша общая задача – со-
хранить их для будущих поколе-
ний, – рассказал Сергей Драчев.


